

SPASS AN OLDTIMERN HABEN

# Der Oldtimer-Stammtisch feiert zehnjähriges Bestehen



Redakteur  
 Autor: Axel-Holger Haase  
 aus Buchholz



Der Oldtimer-Stammtisch in Maschen ist zu einer festen Institution bei den Fans geworden - Foto: kb - hochgeladen von Axel-Holger Haase

In diesem Jahr dürfen die Oldtimer-Fans in Maschen feiern: Ihr Stammtisch besteht seit zehn Jahren.

Automobile Schätze sind immer wieder ein Hingucker - nicht nur für Fans von Oldtimern, sondern auch für Ästheten, die das Besondere schätzen.

In Maschen initiierte Hans-Günter Teichmann im Jahr 2012 einen Stammtisch für Oldtimerfreunde. "Bereits das erste Treffen am 1. August 2012 war schon ein riesiger Erfolg. Denn es kam eine große Runde an Autofans zusammen", berichtet der Autoliebhaber. Der Stammtisch hat inzwischen einen Namen: "Classics Nordheide".

An jedem ersten Mittwoch im Monat treffen sich Oldtimerfans gegen 19 Uhr in geselliger Runde im Hotel Maack an der Hamburger Straße 6 in Maschen.

"Durchschnittlich kommen rund 40 Personen mit 25 Oldtimern zu unserem Treffen", sagt Hans-Günter Teichmann. Die Oldtimerfreunde kommen aus den Landkreisen Harburg und Stade, Hamburg und Lüneburg. Hans-Günter Teichmann: "Wir sind eine Gemeinschaft von Freunden klassischer Fahrzeuge. Dabei ist es egal, ob es sich um einen Old- oder Youngtimer sowie ein Vintagefahrzeug handelt. Auch die Marken und Herkunftsländer sind egal. Unsere Leidenschaft zu schönen Fahrzeugen verbindet uns."

Aufgrund der Corona-Pandemie mussten die Treffen zunächst ausfallen. Langsam kamen die Fans der Young- und Oldtimer wieder zusammen. In diesem Jahr soll noch eine Ausfahrt stattfinden. Hans-Günter Teichmann ist mit den Planungsvorbereitungen beschäftigt. "Der zehnjährige Geburtstag soll schließlich etwas Besonderes werden", so Teichmann. Die genauen Aktionen werden noch rechtzeitig bekanntgegeben. Denn schließlich sollen sich viele Fans der automobilen Schönheiten einfinden.

